

Syarat *mustahjinah* ini syarat yang tidak harus dipenuhi sebelum peminangan dilakukan, namun hanya berupa anjuran dan kebiasaan yang baik saja. Tanpa syarat-syarat ini dipenuhi, peminangan tetap sah.

Adapun yang termasuk syarat-syarat *mustahjinah* ialah sebagai berikut:

- 1) Perempuan yang akan dipinang hendaklah perempuan yang mempunyai sifat kasih sayang dan perempuan yang peranak, karena adanya sifat ini sangat menentukan ketentraman dalam kehidupan rumah tangga, apalagi ketika ditengah-tengah mereka hadir anak-anak pastilah akan menambah kebahagiaan dan kesakinahan kehidupan rumah tangga.
- 2) Perempuan yang akan dipinang hendaklah perempuan yang jauh hubungan darah dengan laki-laki yang meminangnya. Agama melarang seorang laki-laki mengawini seorang perempuan yang sangat dekat hubungan darahnya. Dalam pandangan Umar bin Khattab menyatakan bahwa perkawinan antara seorang laki-laki yang dekat hubungan darahnya akan menurunkan keturunan yang lemah jasmani dan rohaninya.
- 3) Hendaklah mengetahui keadaan-keadaan jasmani, budi pekerti dan sebagainya dari perempuan-perempuan yang akan dipinang.

dianggap adat kebiasaan apabila terus menerus, tetapi apabila terputus-putus tidaklah dianggap sebagai adat kebiasaan.⁵⁴

Adapun '*urf*' yang rusak, maka tidak harus memeliharanya, karena memelihara itu bertentangan dengan *syara*'. Apabila manusia telah saling mengerti akad di antara akad-akad yang rusak seperti akad *riba* dan akad *gharar*, maka bagi '*urf*' tidak mempunyai pengaruh dalam memperbolehkan akad ini. Akan tetapi dalam contoh akad ini dapat ditinjau dari segi lain, yaitu bahwa akad ini apakah dianggap termasuk darurat atau kebutuhan, artinya apabila akad tersebut membatalkan berarti menipu peraturan kehidupan manusia atau mereka akan memperbolehkan kesulitan atau tidak. Maka jika hal itu termasuk darurat atau kebutuhan mereka maka hal itu diperbolehkan, karena darurat itu memperbolehkan hal-hal yang telah diharamkan dan juga kebutuhan itu bisa menduduki tempat kedudukan darurat. Akan tetapi, jika bukan termasuk darurat dan bukan juga termasuk kebutuhan mereka maka akad tersebut dihukumi batal, sehingga berdasarkan ini '*urf*' tidak diakui.⁵⁵

⁵⁴ Jalaluddin Abdurrahman, *Lima Kaiddah Pokok dalam Fikih Mazhab Syafi'i*, (Surabaya: Bina Ilmu, 1986), 164-166.

⁵⁵ Abdul Wahhab Khallaf, *Kaiddah-Kaiddah Hukum Islam*, Noer Iskandar Al- Barsyany dan Moh. Tolchah Mansoer, (Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2002), 133.